

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Primera promoción de Ingenieros de Sistemas de las UTS

El rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, graduó a la primera promoción de Ingenieros de Sistemas de las Unidades Tecnológicas de Santander.

En una ceremonia especial, los nuevos profesionales recibieron el diploma que los acredita para ejercer en Colombia. Ellos son Sandy Cala, Elkin Murillo, Lisbeth González, Jonathan Ayala, Santiago Becerra, Carlos Gómez, Edna Hernández, Henry Mojica, Lisseth Ortiz, Óscar Paredes, Daniel Puentes y Rosa Ramírez.

El rector Omar Lengerke Pérez, quien también es Ingeniero de Sistemas, felicitó a los primeros profesionales de las UTS en este programa.

"Estos jóvenes están preparados para desempeñar, en cualquier empresa de Colombia, sus labores con rotundo éxito", destacó el rector.

Bucaramanga – 23 de marzo 2018